

Du **06/06/2017**

## Les oubliés des **40 ANS** de la PGS

**SI LA POLYCLINIQUE A PU FÊTER SES 40 ANS D'EXISTENCE EN FÉVRIER,  
C'EST AVANT TOUT GRÂCE À SES SALARIÉS.**

La direction a su remercier les patients venus se faire soigner lors des 40 ans d'existence de l'établissement en leur offrant un cadeau ;

- Qu'en est-il de la reconnaissance envers ses salariés ?
- Les salariés de la PGS sont-ils les oubliés de la Direction et du Président ?



**La CFDT demande pour chaque salarié l'octroi d'un jour de Congé Exceptionnel « JOURNÉE DU PRÉSIDENT » comme lors de ses 20 ans et 25 ans.**

La CFDT est défavorable à la proposition de la direction d'organiser un repas de fête pour remercier ses salariés.

- Celui-ci ne bénéficierait pas l'ensemble du personnel.
- Que fait-on des salariés en arrêt de travail, en poste dans l'établissement ce jour- là ?

**La CFDT souhaite remercier l'ensemble du personnel qui grâce à leurs efforts et leur professionnalisme ont permis aujourd'hui de pouvoir fêter les 40 ans de l'établissement.**



**158 SIGNATAIRES DE LA PÉTITION** Cfdt:  
**SOUTIENNENT DÉJÀ NOTRE ACTION.**

INPS

**Section Syndicale CFDT de la PGS**  
**Tél: 03/28/58/60/36**  
**Permanence tous les MARDIS de 14h à 16h**